

愛しのキャラクター

なんだか
今より
目つきが…。

これ、連載
第1回の時
ワタシ。

へー
アタシは
最初、から
カワイイですよ。

ホホホ、
作者が途中で
ココロを
入れ替えたらしいわ。

だんだん
愛着がわいてきて
どのキャラクターも
可愛いと思える
ように。

心を入れ替えた
理由は?

えき
かくじと

今は水の科学館から
離れたキャラクターも
懐かしいな、。

イワクマさん
第25回
初登場

手芸伯爵
第6回
初登場

手芸子爵
第1回
初登場

手芸男爵
第4回
初登場

キーフ
キーフ
(い)

次世代につなごう

まあ!
連載
第1回目で
お会いしたのは
いつだ、た?

あら!
久しぶりね!

わくわく♪ルで
はしゃいでいた
長男は今年
受験よ。

10年前よ。
一緒に行、た
水の科学館
楽しかった。

宇宙ロケットを
開発したいん
です、。

将来の夢は
何があるの?

10年後には
水の科学館の
上空を飛んで
いるかも!

あの日
ペットボトルロケットの
イベントに参加
したのがきっかけ
なのよ。

すてき

連載100回記念インタビュー

25年前は近くにお店もないし
お客様は来てくださるかなって。

それは杞憂に
終わりましたね。

25年前に
来てくれた
お客様は
今は子供連れて
再訪して
くれてますね。

ぼくは
アテンダントスタッフに
盛大に歓迎
されて、うれしかったな。

25年間
館内の清掃を
続けています。
これからも
お任せください!

水の実験の多さに
驚いて、できるのかなど
不安でした。
でも先輩たちが
優しく支えてくれました。

ひみつ

統括も
一言。

連載
200回の
時まで
おあづけ
だよーん。

お客様が
はじめて来館
した時の
感想をお聞かせ
ください。

家から遠いので
ここまで
通勤は大変そう
だと思いました。

モチヅキさんは
初日にどんな
感想を?

ぼくは
なんごこんな
衣装で登場
するんだろうって。

トダさんは?

私の初日も
きいて~。

いや、初日に
入口を間違えて
別の業者に
思いっきり
あいさつしたと。

なんご
知るんですね

ネタは
あがって
います

連載
100回

祝

工事休館中もSNSの
更新を続けるよ!
みにきてね!